

## Non, les attentats de 2015 et de 2016 ne sont pas l'œuvre de fous.

Ni l'explication psychologisante, ni la prise de drogue, ni les difficultés socio-économiques ne suffisent à expliquer les motivations des auteurs des attentats. Ils sont mus par des valeurs et un projet sociétal qui ne sont pas les nôtres et qui procèdent d'un islamisme radicalisé, de motivations liées à la situation géopolitique internationale, mais aussi liées à leur rapport à la société française.

La promotion de l'idéologie du communautarisme et de la pratique communautariste à partir du milieu des années 1980 en France n'est pas étrangère au succès que rencontrent les radicaux.

De même, on peut regretter la place faite par les médias au mouvement des Frères musulmans, porteur du même projet politico-religieux totalitaire (théocratie transfrontalière pour l'Oumma, charia, infériorisation et soumission des femmes, etc.) qu'il cherche à mettre en place par d'autres méthodes que les Salafistes.

Seule la promotion de la laïcité permettra aux citoyennes et citoyens, et plus particulièrement aux jeunes, de comprendre les enjeux de la lutte résolue contre les extrémismes religieux.

01/04/2016